
CONSELHO MUNICIPAL DE ECONOMIA SOLIDÁRIA

Aos 19 dias do mês de abril de 2023, com início às 18h15, teve início a 4º reunião ordinária
do Conselho Municipal de Economia Solidária, no plenarinho da Câmara Municipal,
estiveram presentes os conselheiros, conforme lista anexa.
A reunião foi iniciada pela Vice Presidente, Sra. Juliana Mattos, informando sobre a
justificativa de ausência da Presidente, Sra. Francisca Eliene, que estaria naquele mesmo
horário em uma agenda externa para discutir possíveis apoios para as políticas de
economia solidária voltadas para o município de São Vicente.
A 1ª Secretária, Sra. Marina Major, informou também que as Conselheiras, Sras. Letícia
Barros e Ana Carolina Leonel, enviaram justificativas de ausências.
Após os informes, a 1ª Secretária deu início a primeira pauta do dia, sendo a leitura das
atas anteriores, referentes às reuniões realizadas nos dias 15/03/2023 e 20/03/2023.
Após a leitura e aprovação das atas, a Sra. Vice Presidente, iniciou a segunda pauta do dia,
sendo os últimos ajustes relativos ao regimento interno. Foi então explicado sobre algumas
dúvidas que haviam ficado pendentes quanto ao capítulo sobre as eleições, também foi
informado que o Sr. Lincoln Spada, Supervisor de Promoção da Cidadania, orientou sobre
excluir o art. 19º, pois o mesmo já iria constar na lei do conselho, que será alterada. Em
seguida a essas explicações, iniciou-se a leitura completa do regimento interno atualizado,
após alterações sugeridas nas últimas reuniões.
Durante a leitura, foi explicado também sobre a orientação da Supervisão de Promoção da
Cidadania - SUPOC, quanto ao cargo de 1º secretário ser ocupado por servidor
representante do poder público, a fim de facilitar as tratativas quanto aos trâmites
burocráticos referentes aos conselhos.
Após o encerramento da 2ª pauta, o conselheiro, Sr. Elizio de Jesus, sugeriu que fosse
enviado e-mail para a Câmara Municipal, solicitando agendamento do Plenarinho durante
todo o ano, para realização das reuniões do CMECOSOL. Depois desta sugestão, a Sra.
Vice Presidente, iniciou a 3ª e última pauta do dia, sendo as visitas técnicas aos
empreendimentos de economia solidária, que deverão começar pela cidade de Itanhaém.
Informou que o agendamento das visitas deverá ser realizado em breve, e os conselheiros
que quiserem participar poderão se manifestar no grupo assim que houver a divulgação da
data.
O conselheiro, Sr. Elizio de Jesus, sugeriu também que todos os conselheiros façam uma
capacitação sobre a temática da economia solidária na cidade de São Paulo, a ser
agendada futuramente.
Após a conclusão das pautas, os conselheiros conversaram sobre alguns assuntos
pertinentes à economia solidária local e frisaram a importância do conselho acompanhar os
andamentos quanto às legislações que se encontram em andamento sobre a
regulamentação do artesanato no município.
Após as deliberações, e nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 19h30.


